



Une zone d'activité pour pêcheurs corses et italiens

La zone que le porte-conteneurs chypriote a choisie pour jeter l'ancre a surpris plus d'un professionnel de la mer. Elle est fréquentée par plusieurs pêcheurs italiens et quelques insulaires malgré le trafic maritime et les conditions météo parfois très défavorables. Et porte ainsi le nom de rocher des Veuves. *"C'est un lieu unique en Méditerranée, qui ressemble à ce que l'on peut trouver en Polynésie, une sorte de canyon unique qui abrite de nombreuses espèces et habitats"*, précise Gérard Romiti. La collision entre les deux navires n'est pas sans impact sur le milieu. C'est l'avis de ce pêcheur basé à Saint-Florent : *"On y va régulièrement en fonction de la météo. Après les tonnes d'hydrocarbures qui y ont été déversées par cet accident, je ne m'y rendrai plus durant un certain temps. L'équilibre du milieu est forcément dérangé."*

S. C.